

Mardi 7 février 2023 venez avec nous !

« Ma retraite, j'aimerais en profiter en bonne santé »

Vos représentants syndicaux **CFTC Ineo** se sont mobilisés les 19 et 31 janvier 2023 dans toute la France pour se faire entendre contre ce projet de réforme.



Pourquoi ce projet nous semble particulièrement injuste ?

- ☑ Aucune prise en compte de la pénibilité dans nos métiers.
- ☑ L'employabilité jusqu'à 64 ans n'est pas réaliste pour les métiers d'Ineo.
- ☑ 44 annuités pour avoir le droit à sa retraite, pour ceux qui ont commencé à cotiser avant 20 ans, est une durée trop longue.

Vous avez besoin d'informations pour venir à la manifestation du 7 février 2023 (lieux, horaires, bus CFTC, points co-voiturage,...)? Rapprochez-vous de vos représentants syndicaux CFTC Ineo locaux.